

第36号

大志連区 地域づくり協議会だより

発行日:令和元年12月1日

発行者:大志連区地域づくり協議会

事務室:大志公民館(大江3-9-14) 2F 料理実習室内

在室予定(会長木村):当面週4日程度(9~12時、14~18時の時間帯) FAX:0586-24-5206

ホームページ:<https://138daishi.org> (10月より変更) メール:138daishi.chiiki@gmail.com

10月26日 大志連区地域づくり協議会 合同会議開催

10月12日に予定していた合同会議は、各地に大きな被害をもたらした台風19号の接近により、2週間延期し、10月26日(土)、大志公民館において行われました。合同会議直前の台風21号



は、一宮市においても8箇所の避難所が開設されました。そのような中、開催された合同会議の協議内容は、「提案事業」のアイデア募集について、「大志連区避難所運営マニュアル」について、「防災訓練」についての大きく3点でした。関心の高い内容で、活発に議論されました。

<提案事業のアイデア募集について>

- ・令和3年度に、約175万円いただける。一度に使ってもよいし、3年間に分けて使ってもよい。同じ種類のを3年行うことはできない。
- ・大志連区提案事業開始の令和3年度は、丁度、一宮市の市制施行100周年にあたる。コラボして、大志連区の100年を振り返るものよい。中核市になるので、新しい大志連区を作る事業でもよい。アイデアを出して欲しい。

<避難所運営マニュアルについて>

- ・台風19号の報道を見るにつけ、劣悪な環境の避難所もあるが、パーティションができていて人権が確保されている避難所もある。避難所のレベルの差がある。
- ・避難所のレイアウトを考えた。165人避難できるよう2mがぎっしり仕切られている。苦行を強いることになる。暑かったら、寒かったらどうするのか、それでも、つくっていかなければならない。

<第3回防災訓練(令和2年2月9日大志小屋内)について>

- ・10人ぐらいのグループで、グループワークを中心にして行う。
- ・4つの内容をローテーションしていく。防災ミーティングは2つあり、自助と共助で、避難所の話が入ってくる。毎年行うのが、命を守るということで、AED・心肺蘇生。もう一つが目玉で、去年はトイレを行ったが、今年は非常食を取りあげる。アルファ米・パンの缶詰・保存水などを実際に試食・試飲する。
- ・地域のつながりを重視し、「ご近所力」を高めるために、名札をつけて行っている。

<12月の予定>

「町会長会:県民交通安全街頭監視活動」12/5(木)7:30交差点

「社協大志支会:微笑みさわやか体操」12/6・13(金)大志公民館

「自主防災リーダー会:第3回全体会、防災訓練事前講習会」12/7(土)17:30大志公民館

「公民館:親子で楽しい野菜づくり」12/8(日)午前中/収穫祭・芋煮会

「児童館:クリスマス会」12/14(土)10:00大志児童館

「小学校:終業式」12/23(月)大志小学校

12/24(火)~1/6(月)冬休み 1/7(火)3学期始業式

「町会長会:年末年始防犯パトロール」8回

「民生児童委員協議会:独居・寝たきり高齢者年末訪問」



老人クラブの皆さん ますます元気に 大活躍！

大志さわやかウォーキングと 一宮モーニングの会

11月1日(金) 社会福祉協議会大志支会・老人クラブ連合会・町会長会の主催、女性の会・民生児童委員協議会の共催で「大志さわやかウォーキングと一宮モーニングの会」が開催されました。



真清田神社で祈願



市長挨拶

参加者84名は、目的地の真清田神社では、長寿と交通安全を祈願しました。次に、一宮市役所11階の展望レストラン「サンライズ」で、一宮モーニングをいただきました。最後に、中野一宮市長よりご挨拶がありました。「スポーツの秋」ということで、ラグビーワールドカップがたいへん盛り上がりました。スポーツは観るだけではなくて、自分でする、自分の体を動かすことが大切です。そこで、今日のウォーキング、歩くことが健康の源であるといわれております。歩きますと新しい発見があると思います。市も100歳となります。皆様方のご健勝とご多幸をお祈りします。

「サンライズ」で、一宮モーニングをいただきました。最後に、中野一宮市長よりご挨拶がありました。

「スポーツの秋と



一宮モーニング

老人クラブ社会見学 「セントレア まるわかりツアー」



大志連区高砂老人クラブが市の福祉バスを利用して社会見学を実施しました。クラブ長も参加し、29名でセントレアへ出かけました。当日は、見学者の身分証明や荷物検査を行い、案内人と警備員3名が同乗して、「セントレアまるわかりツアー」が開始。ジャンボ機やプライベートジェットを見ながら、途中、滑走路に降りて「タッチアンドゴー」を繰り返す飛行機を間近で見学しました。見学後、セントレアのレストランで会食しました。/ 9月30日実施



愛知県で製造されたボーイング社の飛行機部品を運ぶ巨大な輸送機が2機駐機していました。

11月1日 交通安全街頭監視活動

老人クラブの皆さんは年間4回活動します



<食べてますか?11月号で紹介した、長く健康で暮らすための食材>

ま…豆類 こ…ごま類 わ…わかめなど海藻 や…野菜 さ…魚 し…しめじなどきのこ類 い…いち